

Ficha de Visionado de Vídeo

Datos generales e imagen del vídeo	Reseña	Problema(s) que aborda	¿Dónde aplicarías este conocimiento?
<p>Presupuesto base cero</p> <p>Publicado el 10 de septiembre del 2015</p>	<p>El video explica que en México el presupuesto público se elabora tradicionalmente tomando como base el del año anterior, al que solo se le agregan aumentos por inflación. El Presupuesto Base Cero (PBC) busca romper con esa práctica y revisar todos los gastos del gobierno desde cero, conservando solo los realmente necesarios. El periodista Sergio Sarmiento señala que México enfrenta una crisis de ingresos por la caída del petróleo y un gasto público cada vez más ineficiente, por lo que urge aplicar esta metodología. Sin embargo, también menciona la resistencia política y burocrática que impide hacer recortes y eliminar programas inútiles.</p>	<p>Aborda el exceso de gasto público, la ineficiencia del presupuesto tradicional y la corrupción en la administración del dinero del Estado. Critica que el gobierno gasta más cada año sin obtener mejores resultados en áreas como salud, seguridad o combate a la pobreza, generando deuda y desequilibrios financieros. Además, denuncia que muchos programas permanecen por intereses políticos, no por su utilidad social.</p>	<p>Este conocimiento puede aplicarse tanto en el sector público como en la vida cotidiana. En el gobierno, serviría para evaluar los programas y eliminar los gastos innecesarios, destinando los recursos a proyectos realmente productivos y transparentes. En la vida personal o empresarial, puede usarse para revisar ingresos y egresos desde cero, evitando desperdicios, mejorando la planeación financiera y fomentando una cultura de eficiencia y responsabilidad económica.</p>